

+ Tras conflictiva administración del puerto marítimo comercial, retiran al oficial de la Armada de México en retiro

GUAYMAS, Son., 2 de abril de 2022.- Este día trascendió que en sesión extraordinaria del Consejo de Administración, fue destituido el director general de la Administración del sistema Portuario Nacional en este puerto (Asipona), el contralmirante en retiro, Catarino Hernández Tapia.

El alto mando de la Armada de México en retiro, se hizo cargo de esta responsabilidad hace cerca de un año y ahora la versión es que se hizo difícil sostenerlo en el cargo por sus repetidos conflictos con el personal de todos los niveles.

Incluso se habló de demandas de diversos tipos que lo situaban en acciones al margen de su responsabilidad, sin embargo, no hay información alguna en la instancia dependiente del Gobierno Federal que explique esos casos ni su separación.

Este viernes se habría hecho cargo de su sucesor, Rogelio Bello Aguilar, otro alto mando de las fuerzas armadas navales, cuyo nombre ya está en el directorio de la empresa concesionaria del movimiento portuario comercial de altura.

Se desconoce la nueva encomienda de Hernández Tapia y lineamientos de trabajo en la operadora portuaria, donde la última información de su portal de internet data de noviembre de 2021.

Permanecen en el directorio los gerentes de Finanzas, José Juan Álvarez Solís, y Comercialización, Guillermo Von Borstel Osuna, y otro militar en ese nivel de mando es el Gerente de Operaciones, Fernando Verduzco Cota, quien posee el grado de Vicealmirante en retiro.